

CA
CATALOGUE No.

72-008

MONTHLY -- MENSUEL

DOMINION BUREAU OF STATISTICS
OTTAWA - CANADA
Published by Authority of the Minister of Trade and Commerce
BUREAU FÉDÉRAL DE LA STATISTIQUE

Publication autorisée par le ministre du Commerce

Vol. 1, No. 3

Price -- Prix: 10 cents, \$1.00 a year -- par année

ESTIMATES OF EMPLOYEES BY
PROVINCE AND INDUSTRY

FEBRUARY 1965

This release provides estimates of employees in the eight industry divisions for which index numbers of employment have been published for many years in "Employment and Payrolls" (Cat. No. 72-002). The data are derived by combining employment figures from the survey of larger establishments with estimates obtained from a monthly sample survey of smaller establishments. The estimates of employees are considered, for most purposes, to be more reliable indicators of changes in employment than the larger-establishment employment indexes. However, the nature of the sample survey does not permit the publication of industry detail below the industry division level or of geographic detail below the provincial level, and the larger-establishment employment indexes will remain the only source of current information of that type.

The data refer to employees of establishments who are paid for rendering current service or are on paid absence during the reference period. The employee concept excludes employers; own account workers; unpaid family workers; employees usually working less than the equivalent of one full day a week; employees temporarily absent without pay; and persons providing services to the establishment on the basis of a fee for services rendered. Conceptually, the data relate to the last pay period in each month specified.

A reference paper (Cat. No. 72-503) containing monthly estimates for the period January 1961 - December 1964, together with annual averages, will be released in the near future. A review of concepts, sources and methods, as well as an appraisal of the reliability of the data will be included in this publication.

ESTIMATIONS DU NOMBRE D'EMPLOYÉS
PAR PROVINCE ET PAR INDUSTRIE

FÉVRIER 1965

Cette publication présente des estimations visant les employés dans les huit divisions industrielles au sujet desquelles les indices de l'emploi ont paru pendant plusieurs années dans le rapport intitulé Employment and Payrolls catalogué 72-002. Les données se fondent sur la réunion des résultats d'un relevé des grands établissements aux estimations provenant d'une enquête fragmentaire mensuelle sur l'emploi dans les petits établissements. Ces données sont considérées dans la plupart des cas comme de meilleurs indicateurs des variations de l'emploi que les indices de l'emploi dans les grands établissements. Toutefois, la nature de l'enquête fragmentaire ne permet pas la publication des détails par industrie en dessous de la division industrielle, ni des détails par région en dessous du niveau provincial, de sorte que les indices de l'emploi dans les grands établissements demeureront la seule source courante d'information de ce genre.

Les estimations visant les employés comprennent tous les employés payés pour services rendus au cours de la période du relevé, y compris, ceux qui sont en congé payé. Elles excluent les employeurs, les personnes à leur propre compte, les membres de la famille non payés, les employés occasionnels qui travaillent moins d'une journée par semaine, les employés en congé non payé et les personnes qui fournissent des services moyennant des honoraires. Les données se rapportent à la dernière période de paie du mois.

Un document de référence, catalogué 72-503, contenant les estimations mensuelles pour la période janvier 1961-décembre 1964, ainsi que des moyennes annuelles, paraîtra prochainement. Cette publication contiendra aussi un exposé des concepts, sources et méthodes, ainsi qu'une évaluation de l'exactitude des données.

Labour Division -- Division du travail

May - 1965 - Mai
8005-502

ROGER DUNAMEL, P.R.S.C.
Queen's Printer and Controller of Stationery
Ottawa

ROGER DUNAMEL, M.S.P.C.
Imprimeur de la Reine et Contrôleur de la Papeterie
Ottawa

Estimates of Employees by Industry, Provinces and Canada -- Estimations du nombre d'employés selon l'industrie, provinces et Canada
 Basis: Revised Standard Industrial Classification -- Base: La classification type des industries révisée

Industry	Month and year	Nfld.	P.E.I.	N.S.	N.B.	Qué.	Ont.	Man.	Sask.	Alta.	B.C.	Canada	Mois et année	Industrie
		T.-N.	Î. P.-É.	N.-É.						Alb.	C.-B.			
in thousands -- en milliers														
Forestry	Feb. 1965 ^P	3.8	0.1	1.8	4.7	16.9	14.1	1.1	0.4	2.7	17.5	63.1	Feb. 1965 ^P	Forestage
	Jan. 1965 ^r	3.8	0.1	1.9	5.3	22.3	14.1	1.2	0.3	2.7	14.8	66.6	Janv. 1965 ^r	
	Feb. 1964	3.9	-	2.0	5.4	14.3	13.8	1.1	0.3	2.5	17.4	60.7	Feb. 1964	
Mines, quarries and oil wells.	Feb. 1965 ^P	5.3	-	7.6	2.2	24.5	31.7	5.0	4.0	20.4	8.4	109.2	Feb. 1965 ^P	Mines, carrières et puits de pétrole.
	Jan. 1965 ^r	5.2	-	7.7	2.1	24.3	31.3	4.9	4.0	20.1	7.5	107.2	Janv. 1965 ^r	
	Feb. 1964	4.4	-	8.0	1.7	22.8	31.9	5.1	3.6	19.4	8.3	105.2	Feb. 1964	
Manufacturing industries	Feb. 1965 ^P	10.4	1.5	28.4	21.6	457.7	709.5	46.4	13.2	43.8	107.1	1,439.5	Feb. 1965 ^P	Industries manufacturières
	Jan. 1965 ^r	10.3	1.5	28.8	22.1	457.3	712.4	46.0	13.3	43.8	106.1	1,441.5	Janv. 1965 ^r	
	Feb. 1964	10.4	1.4	28.0	22.0	446.3	680.8	44.4	12.4	42.3	103.4	1,391.5	Feb. 1964	
Non-durable goods manufacturing.	Feb. 1965 ^P	8.2	1.1	14.5	13.2	287.2	314.9 ⁽²⁾	26.2	8.9	23.2	39.1	736.6	Feb. 1965 ^P	Biens non durables
	Jan. 1965 ^r	8.0	1.2	14.7	13.6	284.8	313.7	26.0	9.0	23.0	38.5	732.5	Janv. 1965 ^r	
	Feb. 1964	7.8	1.1	14.9	13.1	283.0	310.9	24.5	8.7	22.3	37.8	724.1	Feb. 1964	
Durable goods manufacturing.	Feb. 1965 ^P	2.1	0.4	13.8	8.4	170.4	394.6	20.2	4.3	20.6	68.0	702.9	Feb. 1965 ^P	Biens durables
	Jan. 1965 ^r	2.2	0.4	14.1	8.5	172.5	398.7	20.0	4.2	20.8	67.5	709.0	Janv. 1965 ^r	
	Feb. 1964	2.6	0.3	13.1	8.9	163.3	369.9	19.9	3.7	20.0	65.6	667.4	Feb. 1964	
Construction	Feb. 1965 ^P	4.6	0.8	8.0	6.5	86.8	110.5	10.7	9.0	24.9	25.3	287.2	Feb. 1965 ^P	Construction
	Jan. 1965 ^r	4.9	0.9	8.3	7.0	87.6	112.5	11.2	9.2	24.5	23.9	289.9	Janv. 1965 ^r	
	Feb. 1964	5.2	0.8	6.2	5.2	80.1	98.3	11.6	8.6	21.9	24.0	262.0	Feb. 1964	
Transportation, communication and other utilities.	Feb. 1965 ^P	12.0	2.5	24.0	22.5	141.0	191.2	39.2	24.4	45.9	65.2	567.8	Feb. 1965 ^P	Transports, communications et autres services d'utilité publique.
	Jan. 1965 ^r	12.8	2.3	23.4	22.0	140.6	191.1	39.6	24.3	45.5	64.6	566.2	Janv. 1965 ^r	
	Feb. 1964	11.2	2.2	22.7	22.6	134.6	183.8	37.6	24.6	44.3	61.0	544.5	Feb. 1964	
Trade	Feb. 1965 ^P	13.6	3.5	25.3	21.1	222.9	339.8	44.5	32.8	65.7	85.6	854.7	Feb. 1965 ^P	Commerce
	Jan. 1965 ^r	13.8	3.3	25.3	21.3	220.0	341.6	45.7	32.9	66.0	85.4	855.5	Janv. 1965 ^r	
	Feb. 1964	13.0	3.2	24.6	21.2	211.5	326.1	43.4	31.5	62.9	80.1	817.4	Feb. 1964	
Finance, insurance and real estate.	Feb. 1965 ^P	1.4	0.5	5.4	3.9	66.7	99.9	11.5	6.9	13.4	20.7	230.4	Feb. 1965 ^P	Finances, assurances et immeubles.
	Jan. 1965 ^r	1.3	0.5	5.4	4.0	66.4	99.5	11.4	6.9	13.3	20.5	229.4	Janv. 1965 ^r	
	Feb. 1964	1.3	0.5	5.2	3.8	63.7	94.5	11.1	6.4	13.3	18.9	218.7	Feb. 1964	
Service (commercial sector).(1)	Feb. 1965 ^P	4.2	1.3	10.3	6.9	121.4	180.2	22.9	13.1	34.3	50.0	444.7	Feb. 1965 ^P	Services (secteur commercial).(1)
	Jan. 1965 ^r	4.3	1.4	10.3	6.9	120.8	179.0	22.2	13.0	34.3	49.6	441.8	Janv. 1965 ^r	
	Feb. 1964	3.8	1.2	9.7	6.5	109.7	166.6	21.2	12.4	32.2	44.1	407.4	Feb. 1964	
Total - Specified industries.	Feb. 1965 ^P	55.3	10.2	110.8	89.5	1,137.8	1,676.8	181.3	103.9	251.1	379.8	3,996.5	Feb. 1965 ^P	Total - Industries spécifiées.
	Jan. 1965 ^r	56.5	10.1	111.0	90.6	1,139.2	1,681.6	182.4	103.9	250.4	372.5	3,998.2	Janv. 1965 ^r	
	Feb. 1964	53.2	9.3	106.4	88.4	1,083.0	1,595.8	175.5	99.8	238.8	357.2	3,807.4	Feb. 1964	

(1) Includes health services (except hospitals); motion picture and recreational services; services to business management; personal services (except domestic service) and miscellaneous services -- Comprend les services de santé (sauf les hôpitaux); la cinématographie et les services récréatifs; les services extérieurs des entreprises; les services personnels (sauf les services ménagers) et les services divers.

(2) Following a review of the sample frame for non-durable goods in Ontario as of January 1965, a number of establishments were transferred from the survey of smaller establishments to the larger establishment survey. The effect of these transfers was to reduce the estimate for this cell by 5,000 -- À la suite d'un examen du cadre de l'échantillonnage concernant les biens non durables en Ontario, on a transféré, en janvier 1965, un certain nombre d'établissements du Relevé des petits établissements au Relevé des grands établissements. Ce transfert a eu pour effet de réduire de 5,000 l'estimation relative à cette cellule.

p Preliminary figures -- Nombres provisoires.

r Revised figures -- Nombres rectifiés.

Note: Estimates may not add to totals due to rounding -- Les estimations ne concordent pas toujours avec les totaux à cause de l'arrondissement des nombres.

